



Art. Nr. 939-11

Außergewöhnliche LED Bildschirmleuchte mit biegsamen Silikonarm und Standfuß. Durch den mit Silikon überzogenen Leuchtenarm ist die Leuchte individuell einstellbar und ermöglicht nahezu jede beliebige Positionierung. Durch den 60 cm langen Leuchtenkopf ist diese als zusätzliche Beleuchtung für den Monitor aber auch zur Ausleuchtung der Arbeitsfläche geeignet.

Besonders hervorzuheben ist die sehr gute Farbwiedergabe mit einem Farbwiedergabeindex von Ra/CRI 95.

Vorderseitig am Reflektor befinden sich die verschiedenen Symbole für die technischen Funktionen, die per Touch-Funktion bedient werden können:

5-fach Dimmer, Lichtsensor, 2h ECOtimer, Memoryfunktion, 4-verschiedene Lichtfarben, RA/CRI > 95

Exceptional LED screen light with flexible silicone arm and base. Because of the silicone-covered lamp arm, the lamp can be individually adjusted and allows almost any positioning. Thanks to the 60 cm long lamp head, it is suitable as additional lighting for the monitor but also for illuminating the work surface.

Particularly noteworthy is the very good color rendering with a color rendering index of Ra/CRI 95.

On the front of the reflector there are the various symbols for the technical functions that can be operated using the touch function:

5-step dimmer, light sensor, 2h ECO timer, memory function, 4-step different light colors, RA/CRI >95

Art. Nr.: 939-11

Material: Aluminium / Silikon

Leuchtmittelart: LED, 2 x 44

Sockel: 230V/ 50Hz

Lichtstrom: 1320 lm

Beleuchtungsstärke: 2.000 lx /im Abstand 45 cm

Leistungsaufnahme: 13W

Mittlere Nennlebensdauer: 25.000 h

Farbtemperatur: 3.000-4.000-5.000-6.500K

Zertifikate: CE

Farbe: schwarz

Dieses Produkt enthält eine Energiequelle der Energieeffizienzklasse: F

Art. No.: 939-11

material: aluminium / silicon

type of bulb: LED, 2 x 44 pcs

socket: 230V/50Hz

luminous flux: 1.320 lm

illuminance: 2.000 lx / in distance 45 cm

power consumption: 13W

rated life time: 25.000 h

colour temperature: 3.000-4.000-5.000-6.500K

certificates: CE

colour: black

This product contains a light source of energy efficiency class: F

